
 

 古くから伝わるカラダに良
いものがふんだんに凝縮され

ているため、冷え性・生活習慣
病（糖尿病・高血圧・高脂血症）

が気になる方にはもちろん、い
つまでも健康でありたい方に

はカラダに必要な栄養素をバ
ランスよく簡単に摂取する事

ができ、とてもオススメです。 
 私がこの「ソデッシュ」を食

べ始めて、表れた最大の効果
は、頭痛が減った事です。私は、

数年前から頭痛持ちでしたが、
ソデッシュを食べ始めてから

は、頭痛薬を飲む回数が大幅に
減りました。これからも食べ続

けていきたいと思います。尚、
この商品は当院で販売してお

ります。ご興味のある方は、ぜ
ひ一度お試しください。ちなみ

に味はきな粉のような味です。 
    『初めまして』  

  歯科衛生士 片之坂有里 
  昨年四月より加古歯科医院

で勤務させていただいており
ます。歯科衛生士の片之坂有里

と申します。 
 出産でしばらく歯科衛生士

の仕事をお休みしていました
が、子供も保育園に行けるよう

になり、また働きたいと思い 
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   歯科助手 永井美帆 
  はじめまして。五月から加古

歯科医院でお世話になってお
ります、永井美帆です。 

私は歯科の知識が全くなく、入
社当初は不安をたくさん抱え

ていました。忙しい中で何もわ
からない私に一から丁寧に分

かりやすくたくさんのことを
先輩方は教えてくれました。そ

んな優しい先輩方のおかげで
入社当初よりは、院内でできる

ことが増えて、少しでもスタッ
フのみなさんの役に立ててい

ればと思っています。 
 人と話すことは好きですが、

まず自分が治療内容を理解し
ていないと患者様にも伝わら

ないと思うので、患者様に何を
聞かれてもきちんと答えるこ

とができ、分かりやすく説明で
きるようになりたいです。加古

歯科医院のスタッフの皆さん
はチームワークがとてもよく、

毎日学ぶことばかりです。 
 一日でも早くみなさんの足

を引っ張らないように、できる
ことを増やしていきたいです。

まだまだ未熟者の私ですが、一
生懸命頑張りますので、よろし

くお願いいたします。 

『私のオススメ商品』       

     受付 岡田紗千代 
   私の中で今流行している食

品をご紹介したいと思います。 
 まず、この食品を食べようと

思ったきっかけは、当院の院長
に勧めていただき、私自身健康

にとても興味があったからで
す。粉末状になっているので、

初めは多少抵抗がありました
が、今では美味しく食べられる

ようになりました。  
 次に、その商品について説明

したいと思います。これは十四
種類の自然の植物が原材料の

植物発酵食品「ソデッシュ」で
す。主な原材料は、大豆（イソ

フラボン）・小麦胚芽（ビタミ
ンＢ群）・緑茶（カテキン）・

ハト麦（ビタミンＢ群）・玄米
（ビタミンＢ1）・ゴマ（セサ

ミン）・アセロラ（ビタミン
Ｃ）・ローズマリー（フラボノ

イド）・イチョウ葉エキス（ギ
ンコライド）・柚子（ビタミン

Ｃ）・ニンジン（カロテン）・
ギムネマシルベスタ（ギムネマ

酸）・大麦若葉（ビタミンＢ1）・
麹です。  

当院でお世話になっていま
す。ブランクもありはじめは

不安な事などもありました
が、院長先生をはじめドクタ

ーの方々・歯科衛生士の先輩
方やスタッフのみなさんに支

えられて、とても充実してい
ます。慣れない子育てとの両

立で大変なときも、仕事だけ
でなく子育ての事も優しく相

談にのってくれる先輩方もい
てとても心強いです。 

 加古歯科医院では歯科衛生
士が患者様と一対一で関わる

ことができるので、お一人お
一人の方といろいろなお話を

しながら診療をするのも楽し
いです。  まだまだ未熟ですので、歯

科の知識や技術をもっと磨い
ていきます。新しい事もどん

どん吸収して患者様に信頼し
て頂けるような衛生士を目指

します。どうぞ宜しくお願い
いたします。 


